

10. August 2018

Bus und Bahn zum Supercup Eintracht – Bayern - Mehr Bahnen, mehr Busse, mehr Halte

Eintracht-Fans können bereits vor dem Start der Bundesliga wieder Fußball-Atmosphäre in der Commerzbank-Arena erleben: Am Sonntag, 12. August, spielt der DFB-Pokalsieger aus Frankfurt ab 20.30 Uhr im Supercup gegen den Deutschen Meister Bayern München. Das Stadion ist mit S-Bahnen, Straßenbahnen und Bussen bestens zu erreichen.

Mehr Bahnen, mehr Busse, mehr Halte

An diesem Tag – wie auch bei den kommenden Heimspielen – wird das Angebot bei Bussen und Bahnen vor Spielbeginn und nach Spielende deutlich ausgeweitet.

Der RMV bietet Verstärkungen auf den S-Bahn-Linien S8 und S9 sowie im Regionalverkehr. Zudem halten Regionalzüge der RMV-Linie 70 zusätzlich am Stadion. Als Tipp gilt die S-Bahn-Linie S7, die in der Bahnhofshalle des Hauptbahnhofs Richtung Stadion abfährt und mehr freie Plätze bietet als die S-Bahn-Linien S8 und S9 im Tiefbahnhof.

Aus dem Frankfurter Stadtgebiet wird mehr Platz durch weitere Fahrten angeboten: Die Straßenbahnlinie 21 wird zwischen Hauptbahnhof und Stadion durch die Linie 20 verstärkt, so dass in kurzen Abständen Bahnen fahren. Zwischen Südbahnhof und dem Halt „Stadion/Osttribüne“ ergänzen Sonderbusse der Linie 80 die Buslinie 61 im dichten Takt. Nach dem Spiel stehen zahlreiche Busse und Straßenbahnen für die Rückfahrt bereit.

Eintrittskarte = RMV-Fahrkarte

Und die Fans wissen es längst: Die Eintrittskarte ist ein RMV-KombiTicket und gilt daher gleichzeitig als Fahrkarte für die An- und Abreise im gesamten RMV-Gebiet.

RMV

Rhein-Main-Verkehrsverbund GmbH

Unternehmenskommunikation

Alte Bleiche 5
65719 Hofheim am Taunus
Telefon: 06192 294 112
pressestelle@rmv.de
www.rmv.de

traffiQ

Lokale Nahverkehrsgesellschaft
Frankfurt am Main mbH

Unternehmenskommunikation

Stiftstraße 9 - 17
60313 Frankfurt am Main
Telefon: 069 212 26 893
presse@traffiQ.de
www.traffiQ.de